

Exalcalde de Benito Juárez, Christian Von Roehrich, ingresa al Reclusorio Norte

Al exdelegado se le acusa de uso ilegal de facultades y atribuciones cometido por servidor público

Redacción

metropoli@cronica.com.mx

El exdelegado de la Benito Juárez, Christian Von Roehrich, quien es señalado de participar el actos de corrupción inmobiliaria en ese territorio, ingresó ayer al Reclusorio Norte.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que en cumplimiento a la orden de aprehensión solicitada y obtenida contra el exdelegado en Benito Juárez y exdiputado local, fue trasladado de Reynosa, Tamaulipas, a la Ciudad de México, a fin de ingresarlo al Reclusorio Preventivo Varonil Norte.

“Lo anterior, a efecto de ponerlo a disposición de un juez de control para definir su situación jurídica, por su proba-



Von Roehrich ingresó al Reclusorio Preventivo Varonil Norte.

ble participación en el delito de uso ilegal de facultades y atribuciones cometido por servidor público”, señaló la FGJ.

Explicó que bajo custodia de elementos del Grupo Especial de Reacción e Intervención

(GERI) de la Policía de Investigación de esta Fiscalía, el aprehendido fue trasladado desde las instalaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), hacia dicho centro penitenciario, pre-

via certificación médica.

Además, en cumplimiento a lo establecido en el Código Nacional de Procedimientos Penales, a la persona mencionada en esta Tarjeta Informativa, de acuerdo con la presun-

ción de inocencia, aseguró que a se le tratará como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano jurisdiccional.

Von Roehrich deberá defenderse de una fiscalía partidista, dice Federico Döring

Eloísa Domínguez

metropoli@cronica.com.mx

El coordinador de los diputados del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring, dijo que el exjefe delegacional en Benito Juárez, Friedrich Von Roehrich, detenido la víspera, es su amigo y quien deberá defenderse de una Fiscalía General de Justicia capitalina que lo ha perseguido con tintes partidistas.

El veterano legislador panista habló en nombre de su grupo parlamentario a través de un video difundido en sus redes sociales en el que no defendió la inocencia de su correligionario, sino que criticó que mientras que hay acusaciones públi-

cas contra funcionarios ligados con la 4T, a Von Roehrich sí le aplican la ley.

“Lo primero que quiero y debo decir, a nombre del grupo parlamentario del PAN es que Christian Von Roehrich es nuestro amigo, que la verdad habrá de prevalecer en tribunales”, dijo Döring.

Acusó que la Fiscalía capitalina no ha actuado contra la exdirectora general del Metro, Florencia Serranía, por la muerte de 26 usuarios ocurrida en 2021 en el desplome de dos vagones de la Línea 12.

También señaló que México es un país en el que no se castiga al hermano del presidente Andrés Manuel López Obrador, Pío López Obrador, por recibir dinero en sobres.

Dijo que tampoco se castiga



Federico Döring (izquierda), diputado local del PAN, dentro del salón de sesiones del Congreso capitalino.

a los responsables del desvío de 15 mil millones de pesos de la agencia de Seguridad Alimentaria (Segalmex).

“Nosotros sabemos que Von Roehrich tendrá que defenderse de una fiscalía que siempre

lo vio con tintes partidistas. No hay un solo funcionario del gobierno anterior en la cárcel vinculado con los abusos inmobiliarios. No hay un solo empresario, un solo desarrollador vinculado con el sector inmobiliario en la

cárcel por abusos de desarrollos inmobiliarios. Al único al que va a tratar de procesar judicialmente la fiscalía capitalina es a Christian Von Roehrich, el exdelegado del PAN en BJ, la única plaza que jamás ha podido ganar Andrés Manuel López Obrador desde el año 2000”, dijo el diputado local.

Y advirtió que no dejarán de pedir la comparecencia de la titular de la FGJCDMX, Ernestina Godoy, ante el pleno del Congreso capitalino y que dé la cara a los habitantes de la ciudad.

El tiempo, confió, estará de lado de Von Roehrich y no de la Fiscalía capitalina.

Christian Damián Von Roehrich de la Isla fue deportado por EU al existir una ficha y alerta migratorias cuando dejaba territorio mexicano a pie.